



Carlos Alberto Hernández Meza

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura cuarto parcial

Antropología médica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: B

Antropología médica

En la primera el objeto de estudio era el hombre en su totalidad; plantea una teoría de los humores (de pasiones) y de la relación global entre la enfermedad. Su atención estaba centrada en el sujeto enfermo, en el enfermo enfermo.

En la segunda la enfermedad aparece como un fenómeno autónomo de afectación corporal y con una terapia concreta. Su foco estaba en tener una enfermedad. Es obvio que fue esta última la que se impuso y condujo al declive de la medicina moderna, y dejó a un lado el modelo Cosmogónico Universal y ecológico de la antigüedad. Esta visión galeno dio lugar a una autonomía de la realidad del ser humano como totalidad, hemos viajado a lo orgánico, a la célula y a sus componentes bioquímicos, lo que ha dado lugar a una falsa dicotomía del médico; que pasar de estar enfermo a tener una enfermedad es un proceso que precisa de la intervención del otro, de la palabra del médico cuando el paciente, cuando dice "usted tiene tal enfermedad" como signo!

* Antropología médica

Durante los cuatro o cinco últimos decenios de su interesante, el pensamiento de Occidente ha echo, entre otras cosas dos descubrimientos que en el orden atológico, el ser de mi realidad individual se halla constitutivamente referido al ser de los otros por tanto que el Solipsismo metafísico, es una construcción mental artificial, injustificada, y penúltima y que en el orden.

prospectivamente de un abordaje reflexivo de los problemas relacionados de pensar los entornos para desde la disposición para aceptar e interpretar la realidad del otro lado de la luz de la conciencia de quien de quien reacciona intemporalmente por cada quien reacciona intemporalmente por el y, haciendo conciencia dicha interpretación a aceptarlo como tal la apertura al otro constituye en efecto una interpretación como exigencia a la que estamos llamados a dar respuesta, sobre todo aceptar e interpretar a otro significa aceptar la opción para ver a si mismo y, por ello, asumir la decisión de rendir o no la propia vida como todo ser humano

* Antropología médica

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
→ Centros de Alto

Padecimiento que viene de una sorpresa y a sea positiva o negativa por ejemplo un accidente o algo ajenos esperamos, por tal motivo al momento del evento el cuerpo se da una energía que también se conoce como digestión se hace en la boca también se conoce como digestión, se debe expulsar al momento esa energía nociva para la salud y se expulsar de la siguiente manera a través ir a orinar, comer un bolillo seco, tomar un té amargo o en su caso tomar una Cereza (esto es lo que sufren este padecimiento como es el caso pero tal es el momento del suceso).

El infarto sufre la pérdida del alma o bien queda debilitado y puede padecer otros padecimientos. Su alta peligrosidad hace necesario una pronta y efectiva atención la cual se basa en diversos procedimientos terapéuticos, en los que se cumplen limpias, saunas, baños, masajes y complicados creencias, además de la administración de preparación

Bibliografía

Flores, A.U (2015) Síndromes de filiación cultural atendidas por médicos tradicionales. Revista de salud pública, 17 (2), 277-288. UNIVERSIDAD AUTONOMA DEL ESTADO DE MÉXICO FACULTAD DE MEDICINA ANTROPOLIGÍA MEDICA (1-44).

Barbado, A., Díaz JJ. A., Pj, C, Fernandez Camacho, A, Goncaives, E, Rodríguez.,S., Camino, S (febrero de 2005). Aspectos histórico-Antropológicos de la relación médico-paciente.

Florino, V., & Holguin, A. (2015). El concepto de encuentro interhumano en Pedro Laín Entralgo: Una reflexión necesaria. Obtenido de la revista científica electrónica de ciencias humanas. Pag 18-32.